

ALCALDÍAS



Miguel Ángel

A naranja

La Alcaldía MH habilitó un portal para este semáforo.

- En <https://mhnuevanormalidad.miguelhidalgo.gob.mx/> se podrán encontrar diversas medidas de precaución.
- La intención es prevenir contagios ante la emergencia sanitaria que está viviendo el País, resolver las dudas de los capitalinos.
- Además se busca informar sobre las 10 reglas básicas para las actividades económicas permitidas que dieron inicio desde ayer.
- El portal detalla los giros económicos que apenas reiniciarán actividades, mismas que deberán operar con máximo 30% de aforo.

- Especifica el regreso de las trabajadoras del hogar, el comercio al menudeo, clubes deportivos y actividades deportivas.
- Desde mañana podrán operar los restaurantes y hoteles.
- Los tianguis, mercados sobre ruedas y bazares, iniciarán actividades a partir del 2 de julio.



1,896
casos de Covid-19
en MH.

174
defunciones
en la Alcaldía.



¿De quién serán?

VENUSTIANO CARRANZA. Un predio abandonado, ubicado en Circuito Interior a unas cuadras del Metro Oceanía, se encuentra abandonado y lleno de ropa usada. En plena pandemia, puede ser un foco de infección.



Sergio Olvera

ORGANIZACIONES INDEPENDIENTES



Plantean pruebas de detección para Congreso

ISRAEL ORTEGA *sw*

Los coordinadores de Morena plantearon el regreso a las actividades del Congreso, de manera escalonada, con la aplicación de pruebas de detección de Covid-19 para el 5 por ciento de los trabajadores.

Ayer, los legisladores sesionaron de manera virtual y los morenistas expusieron su propuesta en la Junta de Coordinación Política (Jucopo) para retomar las actividades que se suspendieron desde marzo.

“Tenemos oficinas que es-

tán con más de 10 gentes, tenemos qué buscar una forma escalonada en regresar, las medidas preventivas por que es parte de esa cuestión fundamental”, comentó la coordinadora Martha Ávila.

El vicecoordinador, José Luis Rodríguez, abundó sobre la propuesta y mencionó que de acuerdo con lo que han ordenado las autoridades sanitarias podrían aplicar las pruebas de manera semanal.

La propuesta fue rechazada por diputados de Oposición que argumentaron que aún es riesgoso retomar acti-

vidades presenciales.

“Yo sí estaría en contra de que haya un pronunciamiento la Jucopo para que los trabajadores regresen a sus labores cuando todavía la condición está crítica, en donde no tenemos la atención que se necesita”, expresó Víctor Hugo Lobo, del PRD.

“El Gobierno federal nos está diciendo no salgas de casa. Hay muchas personas asintomáticas que salen a la calle y pueden seguir enfermando a la gente”, agregó el diputado del PRI, Tonatiuh González.

José Luis Rodríguez
diputado de Morena

// Tendríamos que estar también garantizando la realización de pruebas hasta para un 5 por ciento de la base laboral que forma parte del Congreso capitalino”.